Russland will Taliban und HTS von der Terroristenliste streichen, ISW

29.12.2024

Die russischen Behörden arbeiten weiter an der Schaffung eines rechtlichen Rahmens, um die Taliban und die KTF von der Liste der verbotenen terroristischen Organisationen zu streichen. Die Entscheidungen haben mehrere Ziele.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des Onlineportals RBK Ukrajina. Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei Ukraine-Nachrichten verwendeten Konventionen.

???

Die russischen Behörden arbeiten weiter an der Schaffung eines rechtlichen Rahmens, um die Taliban und die KTF von der Liste der verbotenen terroristischen Organisationen zu streichen. Die Entscheidungen haben mehrere Ziele.

Dies berichtet RBK Ukrajina unter Berufung auf einen Bericht des US Institute for the Study of War (ISW).

Analysten weisen darauf hin, dass der russische Diktator Wladimir Putin am 28. Dezember ein Gesetz unterzeichnet hat, das es der russischen Regierung erlaubt, Organisationen von der Liste der terroristischen Organisationen in Russland auszuschließen.

Gleichzeitig sagten russische Militärkommandeure, dass das Dekret die Annäherung Russlands an die Taliban erleichtern würde. Gleichzeitig sagte ein Blogger, die Taliban hätten ihre Absicht bekundet, Afghanistan zu befrieden, was Russland neue Handelswege eröffnen werde.

Zuvor hatten ISW-Experten geschrieben, dass die russischen Behörden rechtliche Mechanismen vorbereiten, um die Taliban von der Liste zu streichen. Putins Dekret wird wahrscheinlich einer der letzten Schritte in diesem Prozess sein.

Das Dekret des russischen Diktators schafft auch eine Rechtsgrundlage für die russische Regierung, um andere Organisationen, darunter Hayat Tahrir al-Sham (HTS), von der Liste der verbotenen terroristischen Organisationen zu streichen. Analysten zufolge ist dies Teil der Bemühungen Russlands, positive Beziehungen zu der von der HTS geführten Übergangsregierung in Syrien zu entwickeln und sicherzustellen, dass die russischen Militärbasen in Syrien weiterhin funktionieren.

Bis zum Ende des Jahres hatte der russische Diktator Wladimir Putin mehr als 50 Gesetze unterzeichnet. Die Liste umfasst unter anderem eine Verschärfung der Strafen für Rebellion und die Bekämpfung des "Extremismus in der Ukraine".

Lesen Sie dazu einen ähnlichen Artikel in RBK Ukrajina.

Übersetzung: DeepL — Wörter: 291

1/2

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.